

TextilWirtschaft



Daniela Johanni

WIRTSCHAFTSFÖRDERUNG

Apolda hat nun eine Stadtdesignerin

von Elke Dieterich am 29. November 2016

Der Apolda European Design Award hat einen neuen Baustein. Nach dem Modell „Stadtschreiber“ haben der Kreis Weimarer Land, die Kreisstadt Apolda und die Wirtschaftsförder-Vereinigung Apolda-Weimarer Land erstmals die Stelle eines „Designers in Residence“ besetzt, und zwar mit Daniela Johanni.

Die Masterstudentin der Hochschule Trier erhält die Möglichkeit, innerhalb eines Jahres den Weg in die Selbstständigkeit als Modedesignerin zu erproben. Zusätzlich zu einer monatlichen Gründungsförderung kann sie

ein von der Firma Strickchic bereitgestelltes Atelier sowie das Netzwerk an Strick- und Textilbetrieben der Apoldaer Region für die Erstellung einer eigenen Kollektion nutzen.

Sollte diese den Sortiments-Ansprüchen von Breuninger entsprechen, erkläre sich die Erfurter Filiale bereit, die Linie zu präsentieren, heißt es. Dabei obliege die abschließende Entscheidung bei der Firma Breuninger. Johanni ihrerseits verpflichtet sich für regelmäßige Aufenthalte in Apolda, zur Präsentation ihrer Arbeit im Rahmen von Atelier-Veranstaltungen wie zur Apoldaer Modenacht (1. Juli 2017) sowie weiteren Presseterminen. Die Stadtdesignerin wird außerdem die Veranstalter beim Apolda European Design Award unterstützen, dessen Verleihung am 6. Mai 2017 stattfindet.